

Lanaudière

Saint-Jean-de-Matha sous le choc

Première publication 5 décembre 2005 à 20h23



Crédit photo : LCN

Recommander

0

Tweet

0

Par **LCN**

Dans Lanaudière, à Saint-Jean-de-Matha, le sort semble s'acharner sur Marc-Olivier Durand...

Il s'agit de cet adolescent de 16 ans qui se retrouve orphelin à la suite de la mort de son père, terrassé par une crise cardiaque, dimanche.

Pierre Durand a été foudroyé le jour de la messe commémorative de la mort de sa femme et de trois de leurs enfants. Trente minutes avant la célébration, il a été victime d'un arrêt cardiaque. C'est le dernier membre de la famille immédiate de Marc-Olivier Durand qui était vivant.

Il y a un an, dans la nuit du 30 novembre 2004, sa mère ainsi que ses trois frères ont perdu la vie dans un incendie. L'incendie avait été classé comme accidentel, causé par un arc électrique ou un tison.

Aujourd'hui, le village de Saint-Jean-de-Matha ne se remet pas de cette histoire. La cousine de Pierre Durand, qui est aussi directrice générale de la municipalité, est consternée. Mais le jeune Marc-Olivier aura l'aide, heureusement, de proches qui vivent à Saint-Jean-de-Matha.

En vidéo, écoutez les explications d'Alain Laforest.